
令和５年度議会懇談会アンケート結果について（高取まちづくり協議会） 

 

１・議会懇談会の概要 

令和５年度においては、まちづくり協議会へ地区在住議員が出向き、議会懇談会を行った。日

時、場所、参加人数は以下のとおり。 

日 時 ：令和６年２月１５日 １９時～２０時 

場 所 ：高取ふれあいプラザ 

参加人数：１６人 

 

２・テーマ 

  「主な施策や事業について」、「学区の現状及び事業について」 

 

３・回収結果 

 アンケート回収結果は以下のとおり。 

配布数：１６ 

回収数：１６ 

割合 ：１００％ 

 

４・懇談会内での主な質疑について（※内容は要約した） 

Q・全世代楽習館について、何故ある日突然使ってはいけないとなったのか。 

A・耐震測定したところ、基準を満たしていないことがわかった。安全安心の観点から利用していた

だくのは危険と判断したため。 

Q・議会懇談会について、特別な総会以外で複数の議員さんが来て意見交換することは初めて。色々

な話が聞けるなら、PR を考えてもらえた方がよい。 

A・心していきたい。 

 

 

 

※各アンケート記述欄は、会社名等個人情報に係る部分以外原文のままとした。 










